



LIONS CLUB MONHEIM-LANGENFELD



Dr. Winfried Hölter, Vorsitzender des Lions Fördervereins Langenfeld

Langenfelder Lions- Spende für Monheimer DLRG – Fahrzeug

Das nicht mehr diensttaugliche Fahrzeug der Monheimer Lebensretter musste erneuert werden. Speziell in der Rheingemeinde ist der Schutz der Menschen, die am Fluss spazieren, schwimmen und spielen von großer Bedeutung und kann von der örtlichen DLRG nur mit funktionierender und verlässlicher Technik sichergestellt werden. Bei der Übergabe eines neuwertigen Geländewagens für den Katastrophenschutz, der auch mit einer 4.000 Euro-Spende der Langenfelder Lions ermöglicht wurde, nutzte Dr. Winfried Hölter, der Präsident des Lions-Fördervereins Langenfeld, die Gelegenheit, die aus der Clubgeschichte erklärbare besondere Bedeutung eines Monheimer Anliegens für die Langenfelder Lions herauszustellen. „1973 wurde der ursprünglich LC Monheim-Langenfeld genannte Club von dem Amtsarzt Dr. Hugo Ehle mit Bürgern beider Städte gegründet. Die Lions Clubs bilden eine Internationale Vereinigung. Sie wirken daher über den eigenen Club hinaus mit anderen Clubs in der Gemeinschaft aller Club zusammen.“

LF Hölter erinnerte an die Gründung des eigenen Monheimer Clubs „Monheim Alte Freiheit“ vor sechs Jahren und erläuterte noch einmal die aus Sicht der Langenfelder notwendige Änderung des Clubnamens. Zukünftig werde sich der Langenfelder Club primär auf dortige Aktivitäten beschränken, aber gerade ihm „als Bürger Monheims sei es ein besonderes Anliegen gewesen, diesen Monheimer Spendenwunsch zu unterstützen“.

Pressebericht Martin Moenikes